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PROGRAMMA AMMINISTRATIVO 
(Artt. 71 e 73, comma 2° del D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267) 

 

      AI CITTADINI DEL COMUNE DI 
 

CEPPALONI (BN) 
 
 

La lista dei candidati al Consiglio comunale e la collegata candidatura alla carica di Sindaco del dott. 
Ettore Carmelo Leopoldo De Blasio, contraddistinta dal simbolo “composto da un cerchio con 
una fascia circolare esterna di colore giallo al cui interno nella parte superiore vi è la scritta di 
colore nero in maiuscolo “UNITI PER” e nella parte inferiore la scritta di colore nero in 
maiuscolo “CEPPALONI”. Nel cerchio interno nella parte superiore su fondo celeste vi è un 
campanile con una cuspide di colore grigio, tre finestre nere su pareti bianche, mentre nella 
parte bassa sono raffigurate tre colline di colore marrone” qui di seguito espongono il proprio 
programma amministrativo per il quinquennio di carica 2023-2028 degli organi del Comune di 
CEPPALONI (Bn) composto da 9 pagine, numerate singolarmente da 1 a 9. 

 

**** 

PROGRAMMA 2023-2028 
 
Introduzione 
 
“Quando sono stato eletto Sindaco è stata una grande gioia e un grande onore. 
Ho affrontato quest’impegno con senso di responsabilità, con determinazione e spirito di 
abnegazione.  
È stato un viaggio straordinario e un’esperienza umana unica.  
Sono passati 5 anni da quell’elezione, anni anche difficili in cui ci siamo ritrovati ad affrontare sfide 
inimmaginabili, penso alla pandemia da Covid-19, ma ancora più impegnativo è stato riportare il 
Comune fuori dal collasso finanziario.  
I conti dell’Ente erano decisamente in affanno, occorreva mettere in campo con urgenza una politica 
di risanamento per evitare una dichiarazione di dissesto che sarebbe ricaduta sulle spalle dei cittadini 
di Ceppaloni e che avrebbe comportato una ristretta operatività amministrativa.  
Ciò ha reso necessario scelte di grande sacrificio che, però, ci hanno consentito di tirare un sospiro 
di sollievo. 
Oggi possiamo dire di aver allontanato lo spettro del dissesto finanziario.  
 
Abbiamo risanato i conti del Comune, il che consentirà, nei prossimi cinque anni, maggiori margini 
di spesa e di miglioramento dei servizi per i cittadini.  
 
Non ho mai pensato che sarebbe stata una passeggiata affrontare queste sfide, ci sono stati momenti 
belli e momenti difficili, ma non mi sono mai lasciato scoraggiare dalle criticità e dalle asprezze che 
si presentavano lungo il cammino.  
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Posso affermare di non aver speso un giorno senza pensare al benessere della nostra Comunità e 
all’interesse del nostro territorio.   
L’ho fatto in silenzio, senza far rumore, come è nel mio carattere: chi mi conosce sa che non mi piace 
la ribalta né amo i toni alti, sono abituato al lavoro a testa bassa e ad andare dritto alla sostanza 
delle cose senza perdermi nei rituali della politica politicante.  
 
Uno dei momenti più duri è stato quello della pandemia da Covid 19.   
Una sfida complessa che ha piegato il mondo intero e che ci ha costretti a ripensare il presente e il 
futuro. L’abbiamo affrontata insieme, fianco a fianco, riscoprendo quel senso di Comunità che deve 
continuare ad essere la nostra più grande ricchezza.  
 
Non nego di aver avvertito in quei giorni il peso di una responsabilità enorme: l’emergenza sanitaria 
ci stava mettendo a dura prova e bisognava intervenire con tempestività e determinazione per 
l’organizzazione e la gestione della salvaguardia della salute pubblica.  
Durante quella fase, si sono affacciate nuove vulnerabilità e fragilità sociali. 
 
Abbiamo gestito la fase d’emergenza con iniziative che hanno consentito la tenuta sociale: penso allo 
screening di massa su tutta la popolazione anche scolastica, alla consegna gratuita di mascherine 
per tutte le famiglie, all’istituzione di un “Numero Verde” dedicato all’assistenza dei più fragili, con 
la consegna a domicilio di farmaci e di generi di prima necessità, alla grande campagna di 
vaccinazione che ci ha visti in prima linea con la realizzazione tempestiva di un Hub vaccinale a 
Beltiglio.  
 
Un plauso va a tutti i cittadini di Ceppaloni che non si sono lasciati prendere dallo sconforto e dal 
timore per la diffusione del virus, ma che, con spirito di collaborazione, hanno affrontato una delle 
sfide più difficili che la storia ci ha messo di fronte.  
 
Una parte del cammino giunge al termine e sono qui a chiedere ancora una volta la vostra fiducia 
perché non mi piace lasciare a metà.  
Sono orgoglioso dei traguardi che, nonostante le difficoltà, siamo riusciti a raggiungere.  
Ora è il tempo di andare avanti, insieme, perché tante cose vanno portate a termine, tanti cantieri 
vanno ultimati, tanti finanziamenti ottenuti vanno finalizzati.  
 
Mi ripropongo a guidare il mio paese con uno sguardo al futuro, con idee nuove al passo con i 
tempi e aspettative diverse che, con la fine dell’emergenza sanitaria e il risanamento dei conti, 
possono riaffacciarsi e finalmente concretizzarsi”. 
 
Il nostro è un progetto per il prossimo futuro con il principale scopo di continuare ad elevare il 
benessere di tutta la popolazione del Comune di Ceppaloni. Un progetto di continuità, quindi, ma in 
grado di cambiare marcia, di adeguarsi ai tempi e alle mutate esigenze della comunità.  
 
Il programma ovviamente conterrà interventi e soluzioni compatibili con le risorse disponibili 
costituendo più che un manifesto elettorale un vero e proprio “programma di governo”. 
 

Ettore De Blasio 
Candidato Sindaco 

 Lista Uniti per Ceppaloni 
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1. La famiglia al centro  
 
L’impegno per le famiglie ha il carattere della priorità.   
Grazie agli sforzi di risanamento finanziario compiuti nell’ultimo quinquennio, possiamo finalmente 
programmare politiche realistiche di sostegno.                                                                                                                        
E’ innegabile che uno dei problemi delle società moderne sia quello della denatalità.  
Un problema che affligge anche le piccole comunità come la nostra e di cui va assunta piena 
consapevolezza. Ecco perché riteniamo che sia utile istituire e sottoscrivere un vero e proprio “Patto 
per la Natalità” che preveda politiche economiche a sostegno dei nuclei familiari, un rafforzamento 
dei servizi per i bambini e l’istituzione di un “bonus per i nuovi nati”, un contributo una tantum per 
ogni bambino nato o adottato a Ceppaloni.  
Una misura che non ha la pretesa di risolvere il problema della denatalità, che sfugge al governo 
locale, ma che vuol diventare un incentivo alla maternità e alla genitorialità.  
Per dare slancio a questi interventi all’Assessorato alle Politiche Sociali sarà associata una delega 
ad hoc per la Famiglia.  
 
Il servizio di Scuolabus, già universale e gratuito, oltre ad essere di grande supporto alle famiglie 
è anche un momento di socialità e di amicizia: andrà salvaguardato e potenziato con un servizio di 
accompagnamento.  
Un’attenzione particolare sarà destinata agli orti scolastici attraverso i quali gli scolari potranno 
avvicinarsi ai cicli produttivi e alla natura che li circonda.  
 
Anche l’edilizia scolastica pubblica continuerà a rappresentare un capitolo fondamentale del 
programma. In questi anni non ci siamo lasciati sfuggire opportunità di finanziamento per: 

 il completamento dell’edificio scolastico di Ceppaloni (700 mila euro)  
 l’adeguamento dell’aula mensa di San Giovanni (170 mila euro – fondi PNRR)  
 l’adeguamento dell’asilo nido d’ambito di Beltiglio (280 mila euro).  

 
Abbiamo avviato l’efficientamento energetico degli edifici scolastici dotandoli di un parco 
fotovoltaico e continueremo ad operare per potenziare tali interventi. 
In collaborazione con il dirigente scolastico, avvieremo campagne di sensibilizzazione su temi 
importanti: rifiuti, alimentazione, sicurezza stradale, tutela dell’ambiente e del territorio. 
 
2. Servizi per i cittadini 
 
Tra i servizi per i cittadini rientra anche il completamento del processo di digitalizzazione della 
banca data anagrafica con cui facilitare le istanze di richiesta dei certificati anagrafici. 
 
L’iter di tale progetto già avviato è in fase di realizzazione: finalmente il cittadino potrà scaricare i 
certificati in maniera autonoma e gratuita, da Pc, smartphone e/o tablet, per proprio conto o per un 
componente della propria famiglia, senza bisogno di recarsi allo sportello comunale.  
Sulla piattaforma ANPR sarà possibile richiedere on line in maniera gratuita e autonoma i seguenti 
certificati:  

 anagrafico di nascita;  
 anagrafico di matrimonio;   
 di cittadinanza;  
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 di esistenza in vita;  
 di residenza;  
 di residenza AIRE;  
 di stato civile;  
 di stato di famiglia;  
 di residenza in convivenza;  
 di stato di famiglia AIRE;  
 di stato di famiglia con rapporti di parentela;  
 di stato libero;  
 anagrafico di unione civile;  
 di contratto di convivenza.  

Un altro passo verso la digitalizzazione dei servizi comunali su cui intendiamo continuare ad 
investire.  
 
3. Per le donne 
 
Consideriamo le politiche di genere un fondamento dell’evoluzione della società. 
È innegabile che occorre sviluppare interventi volti ad incidere sulle disuguaglianze di genere 
all’interno e all’esterno del luogo di lavoro: dal welfare, alla politica, alla violenza di genere.  
I Comuni, con i pochi mezzi a disposizione, non hanno ancora gli strumenti per interventi strutturali 
e fortemente efficaci, ma resta fondamentale la promozione di una cultura delle pari opportunità e di 
azioni positive di contrasto ad ogni forma di violenza. 
Implementeremo le attività dello ‘Sportello di ascolto psicologico per le donne’ in situazioni di 
difficoltà o disagio a cui affiancheremo anche un patrocinio legale gratuito nei casi di violenza di 
genere.  
 
4. Per gli anziani 
 
Gli anziani rappresentano un patrimonio di conoscenze, saperi, memoria.  
Ad essi continueremo a riconoscere un ruolo attivo.  
Un punto di aggregazione sarà il nuovo Centro Polifunzionale di Ceppaloni già finanziato per un 
importo di 966 mila euro con fondi PNRR. 
Oltre alla celebrazione della Festa dei nonni, che ricorre il 2 ottobre, vogliamo che vengano 
festeggiate tutte quelle coppie che raggiungono il traguardo dei 50 anni di matrimonio. 
Particolare attenzione sarà posta per le famiglie con disagio economico dove sono presenti anziani o 
persone con disabilità. Ecco perché pensiamo all’apertura di uno Sportello di orientamento e 
informazioni che sarà di competenza dell’Assessorato alle Politiche sociali e alla Famiglia.  
 
5. Giovani e innovazione 
 
Un tema caro ai ragazzi è l’innovazione: attraverso una rigenerazione urbana anche degli spazi in 
disuso si ospiteranno progetti innovativi come co-working e fablab. Riprenderemo ed 
implementeremo il progetto di co-working in collaborazione con altri comuni sanniti.  
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6. Ambiente: rifiuti e Patto per l’energia  
 
L’obiettivo del prossimo quinquennio è quello di una Ceppaloni sempre più green.   
In questi 5 anni abbiamo dato prova di sensibilità e attenzione per i temi ambientali.  
La raccolta differenziata ha raggiunto una percentuale pari al 70% contro il 41% dei 5 anni 
precedenti. Un dato di cui andiamo orgogliosi. L’obiettivo è raggiungere l’80/85% nel prossimo 
mandato.  
Abbiamo istituito il Porta a Porta dei RAEE (Rifiuti da Apparecchiature Elettriche ed Elettroniche), 
del verde e dell’ingombrante; sarà operativo a giorni un eco-compattatore per la plastica 
(Mangiaplastica) che renderà il riciclo anche conveniente.  
Continueremo a rafforzare la vigilanza sul territorio al fine di ridurre l’abbandono incontrollato dei 
rifiuti: le fototrappole installate si sono rivelate un ottimo presidio di vigilanza in quanto hanno 
consentito l’individuazione di casi di abbandono dei rifiuti. Azioni di controllo e contrasto che 
intensificheremo aumentandole di numero.  
 
Per dare un contributo concreto al miglioramento della qualità dell’aria, all’estensione del verde 
pubblico e a una maggiore qualità dell’ambiente che ci circonda, prevederemo la messa a dimora di 
un albero entro sei mesi dalla registrazione anagrafica di ogni neonato residente e di ciascun minore 
adottato nel territorio comunale.  
 
Con l’aumento vertiginoso dei prezzi dell’energia si rende necessario un piano comune e condiviso 
di risparmio energetico. Il Comune si farà promotore di un Patto per l’energia con associazioni, 
cittadini e istituzioni che preveda buone pratiche nella fornitura e nell’utilizzo dell’energia da parte 
della comunità tutta. A conforto di tale progetto sono stati intercettati fondi che finanziano lo studio 
di fattibilità per la realizzazione di una comunità energetica.  
 
La rete di illuminazione pubblica sarà completamente riqualificata, sostituendo i corpi illuminanti 
obsoleti con elementi ‘innovativi’ in grado di ottimizzate i consumi, per un efficientamento 
energetico del territorio. Un intervento strutturale riguarderà l’illuminazione pubblica con 
l’installazione di luci LED in grado di rafforzare l’idea di sicurezza, intervento già oggetto di un 
finanziamento di 661,925 mila euro ottenuto nel novembre 2022.  
 
 
La qualità del verde urbano deve diventare un obiettivo condiviso.  
Ecco perché continueremo a promuovere iniziative come: 

 ‘adotta un’aiuola’   
  ‘adotta una fontana’. 
  riqualificazione della pista ciclo pedonale. 

  
7. Tutela e benessere degli animali 
 
Il Comune si adopererà per promuovere la tutela dei diritti degli animali secondo le leggi vigenti e 
perseguendo ogni episodio di maltrattamento e crudeltà. 
Anche sul nostro territorio è ancora presente il fenomeno del randagismo. 
 Promuoveremo l’adozione di strumenti di contrasto e prevenzione:  

 censimento della popolazione canina e felina 
 incentivazione all’iscrizione all’anagrafe canina  
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 microchippatura 
 costituzione di una task force 
 Tavolo per il benessere animale con tutte le associazioni animaliste e ambientaliste del 

territorio 
  incentivazione delle sterilizzazioni con campagne di sensibilizzazione a tappeto.  

 
Fiore all’occhiello per l’intera comunità sarà la realizzazione dell’Ospedale Veterinario in 
collaborazione con l’Asl.  
 
8. Sicurezza 
  
In questi anni abbiamo già proceduto a potenziare il sistema di videosorveglianza con 39 telecamere. 
Continueremo in questa direzione con l’installazione di nuovi presidi su tutto il territorio comunale.   
  
9. Sport 
 
Lo sport rappresenta un fattore fondamentale per la salute, il benessere e la qualità della vita dei 
cittadini e un’occasione di socialità e di inclusione sociale.  
Come primo atto porteremo a termine l’approvazione del Regolamento degli impianti sportivi per 
disciplinarne l’affidamento e l’utilizzo. 
 
Con le associazioni sportive vogliamo costruire un dialogo permanente al fine di creare occasioni di 
crescita comune e portare avanti campagne di comunicazione nelle scuole per pubblicizzare le attività 
anche con tornei e ed eventi ad hoc patrocinati dal Comune che avvicino i più giovani allo sport.  
Le infrastrutture sportive devono essere in grado di tenere i ragazzi in paese nello svolgimento 
delle attività. In quest’ottica è in corso di completamento la riqualificazione del campo polivalente 
di Beltiglio ed è già stato finanziato l’adeguamento delle strutture di San Giovanni e di 
Ceppaloni.  
Grazie al finanziamento già ottenuto, sarà realizzata un’area attrezzata con l’applicazione di 
nuove tecnologie per la pratica sportiva libera sul territorio comunale.  
 
10. Un turismo sostenibile 
 
Ceppaloni ha le caratteristiche per inserirsi nel nuovo trend dei “turismi del camminare” in cui le 
esperienze a piedi sono concepite sia come attività di scoperta del territorio e delle sue tradizioni, sia 
come attività legata al benessere psicofisico e come sport.  
Completeremo la mappatura delle strade rurali e in collaborazione con associazioni di settore 
perfezioneremo percorsi di trekking.  
 
Nello stesso tempo favoriremo progetti di innovazione e digitalizzazione dell’offerta turistica, 
mettendo in rete le iniziative locali che le varie associazioni, ogni anno, soprattutto d’estate, 
organizzano, attraverso una sezione dedicata sul sito internet del Comune di Ceppaloni e un 
calendario condiviso con le associazioni stesse, stimolando anche la partecipazione delle nuove 
generazioni che con le loro competenze digitali possono dare un contributo innovativo e creativo. 
 
Le manifestazioni vanno considerate veri e propri asset di sviluppo perché sono in grado di attrarre 
migliaia di persone, di mettere in circolo l’economia e creare un indotto.  
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Metteremo in campo tutte le energie necessarie per tornare alla fase in cui Ceppaloni viveva di grandi 
eventi. 
 
 
 
11. Tartufo come volano di sviluppo 
 
Ceppaloni è territorio ricco di tartufi e soprattutto di tartufo bianco che rappresenta una vera ricchezza 
del suo territorio.  
In questi anni, abbiamo lavorato per raggiungere traguardi sempre più ambiziosi, come testimonia il 
grande successo riscontrato: 

 alla Borsa Mediterranea del Turismo di Napoli 
 alla Borsa dell’Enoturismo e del Turismo Enogastronomico Italiano all’interno di Fico 

Eataly World di Bologna  
  per l’inserimento nei P.A.T. (Prodotti Agricoli Tradizionali). 

 
Riteniamo, dunque, che siano maturi i tempi per un salto di qualità.  
 
Tanto premesso, è indubbio che il tartufo debba diventare protagonista di un piano comune e 
condiviso dall’intera comunità accrescendo la consapevolezza del tesoro che abbiamo nelle nostre 
terre e tra le nostre mani.  
Ceppaloni, non è un caso, che sia uno dei tre comuni campani a far parte dell’Associazione 
nazionale “Città del Tartufo” e l’unico tra questi nel cui territorio si cava il Tartufo bianco. 
 
In collaborazione con la Regione Campania e con l’associazione nazionale “Città del tartufo” ci 
faremo promotori degli “Stati generali del Tartufo” da tenersi a Ceppaloni.  
Un focus con esperti, addetti ai lavori e giornalisti per illustrare le caratteristiche e le potenzialità del 
nostro tartufo e con esso del nostro territorio.  
 
Deve maturare la convinzione che il tartufo rappresenta un importante volano di sviluppo anche 
in termini promozionali, economici e di reddito per l’intero territorio. 
Per farlo occorre costruire una rete di cooperazione tra enti e soggetti privati che intorno al tartufo 
costruiscano una cultura e un’economia stabile.  
 
È fondamentale procedere ad una mappatura puntuale delle aree dove si cava il tartufo bianco, 
distinguendo tra:  

 aree produttive 
 aree poco produttive  
 aree scarsamente produttive  

Tanto per mettere in campo progetti puntuali di recupero e riqualificazione di quelle aree 
stesse. 

Importante è l’inserimento delle zone tartufigene negli strumenti urbanistici comunali prevedendo 
regole rigide di non aratura e di non uso dei diserbanti.  
 
Attraverso una promozione qualificata della filiera del tartufo sarà possibile puntare al 
riconoscimento regionale e poi nazionale della “Festa del tartufo”, che deve diventare 
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appuntamento ineludibile per tutti gli amanti del tartufo bianco con menu degustazione di altissimo 
livello anche con chef stellati da tenersi nelle sale del Castello di Ceppaloni. 
  
Sarà fondamentale il rapporto con l’Associazione nazionale “Città del tartufo” per l’inserimento 
nel circuito di città tartufigene attraverso uno spazio dedicato a Ceppaloni nell’App che 
l’associazione sta per lanciare allo scopo di mettere in rete notizie e informazioni su tutte le iniziative 
legate al tartufo organizzate sul territorio nazionale. Una vetrina importante che darà al tartufo e a 
tutti i nostri prodotti tipici una grande visibilità. 
 
12. Centro storico e rivitalizzazione del Castello 
 
E’ indubbio che il centro storico di Ceppaloni rivive se rivive il suo Castello che deve diventare 
oggetto di un grande progetto di riqualificazione che ne agevoli anzitutto l’accesso, anche attraverso 
l‘abbattimento delle barriere architettoniche, in modo da renderlo attrattivo per investimenti anche 
privati.  
Il PNRR potrebbe diventare l’occasione per restituire al Castello un ruolo centrale. Una volta superate 
le difficoltà oggettive di accessibilità e fruizione grazie alla linea di finanziamento individuata, 
proseguiremo nell’idea di insediarvi una Scuola del Gusto che metta al centro anche il nostro Tartufo 
bianco.  
 
13. Associazioni e solidarietà 
 
Il ruolo delle associazioni di volontariato è di indiscusso valore. E’ importante promuovere un gioco 
di squadra: Comune e associazioni insieme per il bene comune in un’ottica di partecipazione e crescita 
collettiva.  
Ad ogni associazione in questi anni abbiamo assicurato una sede, ma l’obiettivo è quello di costruire 
una Casa comune del volontariato.  
Continueremo col sostenere eventi, iniziative e progetti di volontariato.  
Molta attenzione daremo ancora alla Protezione civile, entrando nel vivo del Piano intercomunale 
della Protezione civile già approvato proprio per promuovere una cultura della partecipazione, della 
condivisione e della sicurezza.  
 
14. Urbanistica e lavori pubblici 
 
Urbanistica, viabilità e lavori pubblici sono temi che riguardano da vicino la vita e la qualità della 
vita dei cittadini.  
Negli ultimi anni ci siamo concentrati sul Puc (Piano Urbanistico Comunale): finalmente il comune 
di Ceppaloni sarà dotato di uno strumento urbanistico partecipato, democratico e adeguato ai tempi. 
  
Riproporremo ancora una volta alla Provincia di Benevento la necessità di ampliare il tratto tra la 
strada Provinciale Ciardelli e la fondovalle Sabato partendo dalla Masseria Alfieri rifacendo via 
Sant’Angiolillo che consentirebbe di accorciare notevolmente i tempi di percorrenza da e per 
Benevento.  
 
Implementeremo i numeri civici laddove mancanti, dopo averne rilevati circa 4000 che saranno 
installati nelle prossime settimane, un obiettivo di civiltà che darà dignità, identità e riconoscimento 
a tante famiglie.  
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La necessità di collegamenti veloci oggi è fondamentale: tutte le aziende per poter espandere o gestire 
la propria attività muovono dati e numeri sulla rete internet e se questa non è adeguata alla richiesta 
si rischia di perdere il passo dell'evoluzione. Ecco perché in questi cinque anni ci siamo adoperati per 
implementare la Fibra ottica sull’intero territorio comunale che potrà, pertanto, beneficiare di un 
livello di servizio paragonabile a quello delle grandi città per dare a cittadini e aziende possibilità di 
connessione ad una velocità simile a quella di una Ftth via cavo.  
 
In particolare, la tecnologia FWA (Fixed Wireless Access) 5G è già disponibile per le aziende del 
territorio. Per le imprese di piccole e medie dimensioni il servizio è disponibile con velocità fino a 
500 Mbps con banda minima garantita. Sul territorio di Ceppaloni e, in particolare, in località Tufara 
Valle sarà, dunque, possibile sfruttare una tecnologia molto più prestante dell'ormai obsoleta ADSL.   
 
15. Politiche per le contrade 
 
Il territorio di Ceppaloni ha una estensione molta vasta, molte sono le contrade a cui va restituito un 
ruolo di centralità con interventi mirati come: 
 

 Potenziamento della cartellonistica stradale;  
 serbatoio idrico a servizio della zona di San Giovanni, Santa Croce, Beltiglio; 
  potenziamento rete idrica e sostituzione delle condotte obsolete;  
 interventi di rifacimento della viabilità rurale;  
 estensione della rete del gas metano a Tufara, Rotola e nelle zone sprovviste; 
 potenziamento della rete fognaria a Venaglie e nelle zone sprovviste.   

 
 Località Tufara Valle: il principale problema della contrada è data dall’alta velocità con la quale le 
automobili percorrono la Statale, causando incidenti anche mortali. Per arginare il problema, 
intendiamo monitorare il flusso delle automobili con l’istallazione di un Tutor di controllo della 
velocità a salvaguardia dei cittadini tutti, d’intesa con Anas, Prefettura e Polizia stradale. Così come 
riteniamo opportuno realizzare rotonde in grado di regolare la circolazione automobilistica. Per 
l’adozione di questi ed altri interventi continueremo la campagna di ascolto con i residenti della 
zona.  
 
 
Ceppaloni, 12 aprile 2023 

 
IL Candidato Sindaco della Lista Uniti per Ceppaloni 

Ettore Carmelo Leopoldo De Blasio 
 

 
  
 


